

## Bericht zur Neuwahl der DGJ e.V.

9. und 10. April 2011 in Hannover



Ludwig Herb, Melanie Stampaert, Andreas Döltgen, Sarah Bednarek, Benedikt J. Feldmann

Es ist so weit, dass die Amtszeit des ehemaligen Vorstands (Benedikt J. Feldmann, Ludwig Herb, Melanie Limburg, Jenny Igersky und Thora Hübner) von 2008 bis 2011 zu Ende ging!

Die Mitgliederversammlung wurde am 8. und 9. April 2011 in Hannover durchgeführt. Nach Landeshauptstadt von Niedersachsen sind viele Jugendliche aus verschiedenen Ecken von Deutschland gereist. Insgesamt waren 30 Delegiertinnen und Delegierten von verschiedenen Jugendorganisationen der Landesverbände der Gehörlosen als ordentliche Mitglieder und eigenständigen Jugendvereinen als außerordentliche Mitglieder anwesend. In letzten Jahren hat sich die Deutsche Gehörlosen-Jugend mit einem starken Jugendnetzwerk weiter entwickelt. Am Freitag wurden Tätigkeitsberichte und Finanzberichte vom alten Vorstand vorgestellt und von der Mitgliederversammlung angenommen. Die ehemalige Jugendleitung wurde somit für das Jahr 2010 und auch für gesamte Amtszeit (2008 - 2011) entlastet, so dass die Tür für neue Jugendleitung geöffnet war.

Am Samstag um 9 Uhr nach dem genussreichen Frühstück begann die Neuwahl. Mit Spannung und Neugier wurden Kandidaten bis zum Mittag vorgeschlagen, aufgestellt und gewählt. Für neue Jugendleitung für die Amtszeit von 2011 bis 2014 wurden folgende Personen gewählt:

- 1. Vorsitzender: Ludwig Herb**
- 2. Vorsitzende: Melanie Stampaert**
- Finanzreferent: Andreas Döltgen**
- Beisitzerin: Sarah Bednarek**
- Beisitzer: Benedikt J. Feldmann**

Wir möchten uns bei Delegiertinnen und Delegierten für das entgegengebrachte Vertrauen bedanken und freuen uns auf weitere tolle Zusammenarbeit!

Euer DGJ- Vorstand